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かけはし２７１ 平成２８年１０月１７日（第７号）

“２７１”とは南郷中の全校生徒数です 校長 野口 司
０４６－８７５－９４９４

今年は、例年になく台風の到来が多く、秋雨前線も活発化し、日本列島各地で大雨による河川の氾
濫、土砂崩れなど甚大な被害が生じました。１０月中旬を過ぎ少しずつですが天候も安定してきたように感
じられる中ですが、今回の各地の被害から、今後さらに危機意識・防災意識を高め生徒と学校を守って
いくことの大切さを改めて考えさせられました。
早いもので、夕暮れも早くなり秋の気配を感じながら、学校は前期終業式・後期始業式を終え、今年度

の折り返し地点を過ぎました。本校では、４月からの様々な取り組みをさらに充実させ、後半につなげるとと
もに、一人ひとりの生徒にとって生きる力となり、たくさんの成果が残せるよう日々の教育活動に取り組んで
いきたいと思います。よろしくお願いいたします。
さて３年生は、いよいよ進路に向けた本格的な取り組みが始まります。日常の授業への積極的参加、

計画的な家庭学習が大切です。卒業後の進路決定に向けて「もっとやっておけばよかった」という悔いが
残らないようにしてください。夢や目標をしっかりと抱き、実現に向けた一日一日の積み重ねが大切であり、
その努力は必ず結果やその後の人生に結びつくものです。
義務教育も残りわずかとなり、おそらく自分の人生の中でも初めての大きな進路選択の時期となります。

残りの中学校生活を充実させ、卒業後につながるステップにするには、一人ひとりの心の持ち方、実践が
ポイントです。やる気次第では、皆さんの力は、まだまだ伸びる可能性を秘めています。自己を振り返ったと
き 【よく頑張ったな】 と自分を褒められるような取り組みを期待しています。

学校へ行こう週間 ～１０/２２（土）から２８（金）まで～

今年度も下記の日程で「学校へ行こう週間」を実施します。毎朝、８時３０分より一日が始まります。部
活動の最終時刻（１７時１５分）までのどの時間帯でもかまいません。この機会に、南郷中学校の様子をご
覧ください。お待ちしています。

２２ 土曜参観 １・２校時授業、昼食・清 ２７ 全学年６校時まで授業
(土) 掃、３校時授業、その後マラソン大会（雨 (木)

天延期の場合は、授業５校時まで）

２５ 全学年６校時まで授業 ２８ 全学年６校時まで授業
(火) （６校時は避難訓練） (金) （６校時は生徒会役員選挙立会演説会）

２６ 全学年６校時まで授業
(水)

＊ 詳細は、１０／１３（木）付の 「学校へ行こう週間及び土曜授業参観のお知らせ」「土曜参観・マラソン大会
の際の駐車について」 の２枚のプリントをご覧ください。

各種コンクール・大会から

◎葉山町青少年創意くふう展
【創意くふう部門】 優良賞 「肌に優しいダニ除けスプレー」
【工作部門】 優秀賞 「オカダンゴ虫の模型」

◎「社会を明るくする運動」作文コンテスト
「挨拶の力」
「言葉によって変わること」
「犯罪と非行」 以上３名、逗葉地区代表で県コンクールへ推薦

◎県中学生水泳競技大会新人戦 女子５０ｍ平泳ぎ ６位

◎県大会出場 県中学生卓球大会 新人男子シングルス
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新部長の抱負 １ １０・１１月号２回にわたり掲載します。

卓球部 野球部
卓球部の部長になりました です。 私は新チームの部長になって部員数の少なさを逆に
僕が部長になって心がけたいことは、まず一人ひとり プラスに考えたいと思います。自分は今までチームメイトに
の思いやりと責任感です。現在、卓球部は少人数での 恵まれていた中で野球をやってきたので、逆に部員数の
活動をしています。そのため準備や片付けも、一人がか 少ない環境でやっていくからこそ、良い経験になり新しい
ければ他の人に大きな負担がかかります。一人ひとりが 発見も見えます。そして、その貴重な経験を今後の生活
他の部員のために負担をかけないよう、思いやる気持ち で活かしていけると思います。
が責任感だと思います。僕はそんな気持ちを大事にして 私たちの目標は、横須賀ブロックで１勝することです。
いきたいと思います。 そのために、日頃の練習の中で全力疾走などの当たり

˝そして、練習には常に゛全力でできるように心がけてい 前のことを怠らずに、部員全員が少しでも野球の技術だ
けたら良いと思います。限られた練習時間の中で、ただ けでなく、日頃の私生活でも礼儀はもちろん、野球部が
練習を終わらせるのではなく、その日に必ず一つ何か゛ 学校を引っ張るという気持ちで日々全員で向上していこう
成果˝を出せるように意識をしていきたいです。 と思います。全員で努力し部員同士で指摘し合いなが

ら、技術力や団結力を強めていこうと思います。
サッカー部

サッカー部の部長になりました です。 バスケットボール部女子
サッカー部はクラブチームに所属している部員も含 私は部長ですが強くありません。私が部長ということに、

め、１年生１８人、２年生１３人の３１人で活動していま たくさんの人から驚かれました。
す。先輩たちが成し遂げられなかった県大会出場を目 技術は、日々の練習で努力し、技術がなくてもできる
標に掲げ、様々な壁にぶつかりながらも、サッカーの楽し 声出しやあいさつをしっかりとやり、さすがバスケットボール
さを忘れず練習しています。ただ楽しく練習をすればいい 部の部長と褒められるように頑張っていきます。そして、そ
わけではなく、楽しい中にも厳しさがなければ強くなることは の姿を見てバスケットボール部のみんなが自分も努力しよ
できないので、２年生を中心に部員全員で良い雰囲気 うと思う雰囲気を作っていきたいです。
作りを心がけています。
県大会出場の目標を達成できるように頑張ります。 科学部部
応援よろしくお願いいたします。 新しく科学部の部長になりました です。

科学部に入部したきっかけは、友だちの先輩が副部
バスケットボール部男子 長を務めていて楽しそうだったので入部しました。その先輩

男子バスケットボール部では、逗葉地区１位、県大 と出会っていなかったら部長という大きな役割にはなって
会出場を目指して日々努力しています。 いなかったと思います。
新チームは、２年生が７人、１年生が５人です。２年 これからの科学部は、楽しく活動を行うだけでなく、人の

生には経験者が多く、それとは逆に１年生はほとんどが 気持ちを考えながら活動していける部活にしていきたいと
未経験者です。ですが、練習に対しては皆が集中して 思います。
取り組んでいます。先輩後輩という上下関係はあります 部長という責任はありますが、楽しさの中にも、安全をし
が、激しい差を作らず仲が良く協力し合えています。まだ っかり考えて活動していきたいと思います。
まだ態度や技術ともに未熟なところがありますが、結果を これからも科学部をよろしくお願いします。
残せるよう頑張ります。

バドミントン部
バドミントン部新部長になりました です。
私はこれから１年間、今まで先輩方が築いてくださったバドミントン部をしっかり受けついでいきたいと思っています。

˝あいさつや礼儀、ルールを守るなど ゛当たり前のことを当たり前にできる部活、 個人競技のバドミントンですが ˝゛部
˝というチームとして切磋琢磨し助け合えるような ゛協調性のある部活。 また先輩方が残してくださった、南郷中バドミ

˝ントン部の゛強さ。 これらを備えた部活にするにはとても大変だと思います。部員１人１人に高い意識が必要です。し
かし、その意識を持たせ、高めていくことこそが部長の役目だと思います。もちろん、今すぐに容易にできることではあり
ません。ですから、一歩ずつ目標とする部活を、部長として持ち前の根性を武器に確実に作っていきます。
１年間よろしくお願いします。

安全への配慮を

日没が早くなり、暗くなってから下校することが多くなりました。登下校時に自転車通学をする皆さんは、ラ
イト・反射板（リフレクター）の点検を定期的にお願いします。
また下校時は、多少の明るさが残っていてもライトの点灯をするとともに、並進などの危険走行をしないな

どのルールを確実に守り安全に留意するようにしましょう。
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